

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Untuk menjalankan suatu perusahaan dalam mencapai tujuannya tentu tidak mudah. Untuk memperoleh tujuan itu tentu dilakukan perencanaan yang baik, sehingga nantinya upaya yang dilaksanakan dapat berjalan dengan baik.

Dengan berkembangnya suatu perusahaan mengakibatkan ruang gerak usaha yang dijalankan menjadi lebih luas. Sejalan dengan itu maka masalah yang dihadapi semakin kompleks dan rumit. Untuk itu maka pihak manajemen perlu mengupayakan pengendalian internal yang baik. Tanpa dilakukan pengendalian internal yang baik, maka sejumlah kegiatan yang dijalankan tidak dapat diawasi dengan baik. Apabila hal ini terjadi akan dapat membuka peluang bagi pihak-pihak dalam perusahaan untuk melakukan kecurangan-kecurangan yang dapat mengakibatkan kerugian perusahaan.

Seperangkat peraturan, kebijaksanaan catatan, prosedur dan hubungan keorganisasian yang didisain untuk mengendalikan kegiatan serta sumber-sumber yang dimiliki perusahaan merupakan sarana yang penting sekali. Disamping itu struktur pengendalian internal

merupakan salah satu jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya baik itu untuk pengendalian internal pembelian sekaligus struktur pengendalian internal kas dalam perusahaan.

Sehubungan dengan itu maka penulis memilih PT. Cakra Compact aluminium Industries Tanjung Morawa Kab. Deli Serdang, sebagai objek penelitian karena perusahaan ini dapat dijangkau dan cukup besar, selanjutnya penulis memilih judul : "Struktur Pengendalian Internal Pembelian dan Pengeluaran Kas Pada PT. Cakra Compact Aluminium Industries Tanjung Morawa Kab. Deli Serdang".

B. Perumusan Masalah

Adapun masalah yang dihadapi perusahaan ini adalah sebagai berikut :

Pengendalian internal terhadap pembelian dan pengeluaran kas belum tercipta dengan baik, sehingga pihak manajemen belum dapat mengambil keputusan yang efektif dalam menjalankan kegiatan usaha yang sedang dijalankan.

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntunan